

# La course de pousse-chars revient en trombe en juin



■ Des concurrents de la première édition. Photo archives LBP

La deuxième édition de la course de pousse-chars se déroulera le 17 juin. Il est encore temps de se préparer pour participer.

La première édition de la course de pousse-chars, organisée par Aidons écoles du monde, avait été un succès en octobre. Les douze équipes engagées avaient d'ailleurs promis d'être de nouveau là en 2018. D'autres équipes se préparent déjà pour étoffer la nouvelle édition, dimanche 17 juin.

#### ■ Le fonctionnement

Des équipes de cinq personnes construisent une caisse à savon de 0,8 x 2 m environ. Un pousseur et un pilote évoluent sur la piste de la Saussiotte, légèrement vallonnée, de 300 m, avec possibilité de relais à mi-parcours. C'est un exercice sportif assez tonique. Au programme, différentes épreuves : course en ligne, chrono sur un tour, slalom, course-poursuite...

Tous les participants sont récompensés après la course.

#### ■ L'organisateur

Aidons écoles du monde, association semuroise, apporte son soutien et sa contribution à Écoles du monde, qui œuvre activement à Madagascar depuis vingt ans

déjà. Il s'agit de permettre à la population de dix villages de brousse, soit 15 000 personnes, de prendre en main son avenir. Quinze écoles avec maternelle ont été construites, cinq dispensaires, 158 puits, des installations photovoltaïques ont été mises en place, 200 hectares de plantations effectués, des surfaces agricoles développées.

Des microcrédits, récemment accordés, participent activement au

développement de l'économie locale. L'éducation et la formation permanente sont la base de cette activité. 2 500 élèves ont été scolarisés grâce à l'association. « Former une génération de jeunes à se

prendre en main et vivre sur place » est le leitmotiv du président Charles Gassot. Il ajoute : « Nous faisons pour, mais surtout avec la population ».

Chaque année, une plaquette est éditée par l'association, pour informer des réalisations effectuées.

“ Il est encore temps de fabriquer votre engin. L'inscription est gratuite. ”

Paul Leneuf, organisateur

**INFO** Dimanche 17 juin, à partir de 13 h 30, au parc de jeux de la Saussiotte, à Semur-en-Auxois.

**CONTACT** Paul Leneuf, tél. 06.66.20.29.05.

**+WEB** [ecolesdumonde.org](http://ecolesdumonde.org)